



会長退任挨拶

会長 東 宗徳

この最終例会の日を迎えるに当たり、まずは会員の皆様のこの1年間のご協力とご支援に感謝いたします。本当にありがとうございました。振り返れば、私にとっては長いようで、とても短い1年でした。特に今年3月上旬から5月下旬まで新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため連続10回の休会により当初の年間44回の計画(上期21回、下期23回)が34回となってしまいました。この間、第3回クラブ協議会とG補佐期末訪問、親睦・職業研修旅行はじめ各種の行事がことごとく中止となりました。また、6月からの例会の再開に際しても、不安だらけの再スタートでしたが、皆様のお陰で何とか最終例会にたどり着いて内心ほっとしているところです。

さて、今年度のR I テーマは「ロータリーは世界をつなぐ」でした。今年度はクラブとしての大きなイベントもない中で、クラブ内の結束を重視して「ロータリーでつながろう」の下、渡邊雅昭研修リーダーの指導でクラブの中長期の目標として沼津RC戦略計画をまとめさせていただきました。今後のクラブ運営に役立てていただきたいのと、内容については年度毎にバージョンアップがなされることを望みます。

この1年間は会長を務めて大変なこともそれなりにありましたが、今回会長になって良かったことを挙げるとすると、浜松の地区大会1日目の晩さん会の食事がとても素晴らしく、積先生の奥様の誘いでR I 会長代理夫妻を囲んで記念写真撮影、さらには2日目はアクティティの大ホールに手を振りながら立ち、舞台から見渡す客席の景色に感動したことです。

一方で残念だったことは、何と言っても下期に見舞われた新型コロナウイルス感染症ですが、約3か月間にわたりR活動がほぼ停止状態となりました。本日、事務局からは各委員会の今年度事業報告の原稿依頼が出されましたが、各委員長さんにとりましては下期の活動内容がほとんどない所もあり、特に財団寄付や米山奨学事業の寄付については100万ドルの食事分が回らなかったため、それぞれ地区目標に届かず例年になく厳しい内容となりました。

ここで、今年度は第3回クラブ協議会が開かれなかったため、本来は各委員長さんからの事業報告内容ですが、主なものを取り上げて会長からのメッセージを添えました。

- 1) 出席に関しては修正出席率100%はメーキャップあと1名で100%になる所が4回ありましたが、残念ながらありませんでした。なお、通算出席率は83.1%でした。常に「Rの原点は例会にあり」
- 2) プログラムに関しては会員職業卓話を充実させていただき、山口さんご子息代理も含めて計13会員に話していただき大変好評でした。来期も今期できなかった会員のお話が聞けることを楽しみにしています。

- 3) 会員維持増強については退会者3名、入会者1名で期首会員数47名、期末会員数45名でした。純減2名という残念な結果に終わりましたが、来期は新型コロナに負けないよう粘り強く増強に取り組んでください。
- 4) マイロータリー登録状況は5/27時点の登録状況は目標の85%を上回る86.67%でした。100%までもう一息です。
- 5) 米山梅吉記念館50周年記念式典は9/14に行われ、裏方担当や舞台で活躍したメンバーは本当に素晴らしい活躍でした。
- 6) クラブリーダー育成のためのR L I 研修(パートI)には当クラブからも2名が参加されましたが、遠く埼玉での研修もあり大変ご苦労様でした。
- 7) 青少年委員会は8月に沼商・桐陽高校を例会に招待、活動内容を紹介してもらい、9月柿田川清掃、10月はポリオ街頭募金に参加してもらいました。引き続き次世代を担う若者の参加を期待したいと思います。
- 8) 複数クラブ合同奉仕作業として10/6に沼津4RC合同ポリオ街頭募金活動をサントムーン柿田川で行いましたが、他クラブとの連携は事前の調整も含めてとても大変なことでした。「継続は力なり」
- 9) 財団補助金事業として指定生活介護事業所「ビーンズ」にセラピーマット寄贈事業を行いました。地域には我々の支援を必要とする方々がまだ多くいますのでこの事業の継続をお願いいたします。
- 10) クラブの広報についてはF Bの投稿が好評でした。今後も皆さんの「いいね!」をお願いします。
- 11) 「千本をよくする会」活動は沼津RCのアイデンティティです。今後も守り育ててください。

以上、まだ沢山あるのですが、各委員長さんをはじめ会員の皆様には本当にご苦労様でした。詳細につきましては後日発行される事業報告書をご覧ください。

なお、懸案のメークアップに関するクラブ定款変更に伴うクラブ細則改正につきましては、今日の理事会で承認されれば、野際年度の総会で議決となります。手続きが大変遅れてしまったことお詫び申し上げます。

来週水曜日にはいよいよ細澤直前会長から受け取った「タスキ」が次期野際会長に渡りますが、この1年間にわたり常に私を支えてくれた渡邊好司幹事、理事・役員、各委員会の皆様方、鈴木事務局員、会場の整備と進行に携わっていただいたS・A・A、沼津リバーサイドホテルのスタッフの皆様方に感謝申し上げます。退任の挨拶とさせていただきます。



副会長退任挨拶

副会長 野際 宏行

副会長としてこの1年、演台前のテーブルで過ごさせていただき、東会長と渡邊幹事のクラブ運営を身近に勉強させていただきました。

副会長の職務は、会長の掲げられました「ロータリーでつながろう」に基づきクラブの運営・例会が円滑に進められるよう会長を補佐することが職務であるとともに、来る年のために準備を整えるわけですが、この1年を振り返りますと、会長を補佐させていただく機会はほとんどなく、渡邊幹事のきめ細やかな配慮と相まってスムーズなクラブの運営が2月までは進んでおりました。

コロナ禍の影響が出始めました3月以降、クラブ運営にも前例のない対応が求められ、会長・幹事をはじめ会員の皆様も戸惑われることが多かったと思います。感染拡大防止のため、例会の臨時休会や運営方針を決める理事会の開催もままならず、会長・幹事にはご苦労が絶えなかったことと拝察しております。

例会の臨時休会のさなか、東会長から届いた手紙には、会員皆様の健康に配慮なさるお気持ちと、R活動の原点は、例会にあるという強い信念をお持ちになりながらも、臨時休会をしなければならないという、やるせないお気持ちが手に取るようにわかりました。次年度に向けましての地区行事もすべてが中止、開催方法の変更等々、戸惑う日々が続きました。

6月からは、形態を変えての例会が再開できたことは本当に良かったと思いますし、会員の皆様が体調を崩されることなく例会にご出席いただけていることが何よりと考えております。

来週には、新年度がスタートするわけですが、イレギュラーなクラブ運営も多々あるかとは存じますが、峯村次期幹事のお力をお借りして、東会長からのバトンをしっかり受け取らせていただく所存でございますので、引き続きお力添えをいただきますようお願い申し上げます。



幹事退任挨拶

幹事 渡邊 好司

1年間にわたり幹事として、皆様にはたいへんお世話になりました。心より御礼申し上げます。当初、在籍年数に比べRCの知識が少なく、頼りのない私に幹事職は無理だと思っていました。しかし、皆様からの優しい気遣いや、さりげない配慮をいただきながら、親切丁寧にサポートしていただき本日を迎えることができました。過ぎてしまえば早いものですが、幹事として充実した時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

東会長のもと「つながり」を大切に活動してまいりましたが、会長の思い描くRC像には私の力不足、知識不足により思ったほど近づけなかったと感じています。東会長のご指示は的確です。しかし、私にとっては新鮮であり、勉強となることが多く、実践につなげるまでにはいかず、会長にはご迷惑をおかけしてしまったと反省しています。でも会長はどんな時も優しく、経験をいかしたお話をさせていただき、RCの奥深さやつながりの大切さを学ぶことができました。また、週報を読むのがやっとの私に「月信」や「Rの友」を読むことのすばらしさを教えていただきました。東会長のもとで幹事ができたことに心より感謝いたします。

最後となりますが、1年間にわたり幹事として任期をまっとうできましたことは、皆様ひとりひとりからのご協力のおかげと、あらためて心より御礼申し上げます。中でも前幹事の太田君、副幹事の峯村君に支えていただけたこと、また、事務局の鈴木さんにあらゆるフォローをしていただけたことにも感謝いたします。1年間ありがとうございました。

千本をよくする会

●第57回総会 2020.4.5(日)→中止(※)

令和元年度事業報告、収支決算報告、令和2年度事業計画、収支予算書が書面にて報告されました。次年度の事業計画は、以下のようになっています。

- 1) 千本公園清掃奉仕予定 *八角池前集合
(4・6・10月の第1日曜日、12月の第2日曜日)
4月 5日(日)午前9:00より→中止(※)
6月 7日(日)午前9:00より→中止(※)
10月 4日(日)午前9:00より
12月13日(日)午前9:00より

- *子守唄歌碑の確認
 - *沼津RC社会奉仕委員会・IACとの合同事業開催
 - 2) 緑化推進協議会や千本公園に関係のある各種公的団体の事業に協力する。
 - 3) 千本公園や千本松原に関する提言を当局に適宜行う。
 - 4) 千本公園や千本松原に関する卓話をRCなどに行う。
- (※)新型コロナウイルス感染症対策のため

理事会だより

◆第13回定例理事会

2020.6.26(金)13:45～ 出席者17名

【議事】

1. 峯尾君6/30退会の件 承認
2. 沼津RC細則改正の件 山本君より説明
⇒クラブ定款変更に伴うクラブ細則改正については野際年度に持ち越し
⇒内容説明、臨時総会・採決を予定
3. その他
新会員候補(高原 敏廣君)入会の件 承認



◆第1回定例理事会

2020.6.26(金)13:45～ 出席者16+1名

【報告事項】

1. 分区(グループ)会費 ¥30,000納入の件
2. 2020～21年度上期会費納入お願いの件
⇒7/3ポストインの予定
3. 2020～21年度ソングリーダーの件
⇒白壁君、渡邊(秀)君、上田君、山本君
4. 例会食の件
⇒毎月第1と第3例会は100万ドルの食事
5. 夏祭り中止によりクリーン作戦中止
6. クラブホームページ更新の件 ⇒例年通り
7. 10/7(水)沼津4RC合同夜間例会(ホスト:沼津RC)の件 ⇒10/9(金)の振り替えとする
8. 希望連絡手段の調査実施の件

【議事】

1. 7月例会プログラムの件 承認

7月10日	クラブ協議会(例会30分延長)
7月17日	出席表彰
7月24日	祝日休会
7月31日	前会長・幹事慰労会ならびに 会長・幹事激励会(夜間例会)
8月7日	会員卓話「コンクリートについて」 会員 大熊 宏幸君

2. 前会長・幹事慰労会ならびに会長・幹事激励会(7/31(金)18:00～) 承認 ⇒渡邊真司親睦委員長より収支予算案が提出されたが前会長・幹事より会費の徴収はしない旨を伝え会費徴収人数を46名より44名に変更するよう指示
3. 出席表彰記念品の件(HC100%・MU100%・在籍年数) 承認 ⇒会長幹事に一任
4. 会長代行順序の件 承認
⇒会長→副会長→奉仕プロジェクトリーダー→財団プロジェクトリーダー→会員維持増強リーダー
5. Facebook 運用方法の件 承認
⇒委員会編成表をもとに順番を検討(白壁君を中心として)

6. 9/5(土)柿田川湧水地清掃の件 承認

⇒正式な案内が来次第連絡

7. ポリオ撲滅合同街頭募金活動の件 承認

⇒日程が確定次第案内(IAACへの案内も忘れずに)

8. 沼津RC細則改正の件 承認 ⇒7/3例会にて改正内容・臨時総会開催の告知、7/17例会にて臨時総会・採決

9. 新会員候補者(高原 敏廣君)入会の件 承認

⇒8月入会予定・7/10全会員に諾否をポストイン

⇒RC経験者のためクラブ入会金(協力金)を半額の¥50,000とする

⇒入会時のR情報は行わない

⇒紹介者は積君、渡邊(雅)君

幹事報告

1. 6/21(日)ロータリアンとIAAC顧問先生との連絡協議会 ⇒中止

2. 6/27(土)RLIパートII

⇒9/26(土)に再延期

3. 2019-20年度活動報告書(年次報告書用原稿)

ご提出のお願い *該当者にポストイン

⇒5/22クラブ協議会が中止のため、年次報告書をもって活動報告発表とします

4. 「千本をよくする会」総会資料 ポストイン

⇒新型コロナウイルス対策のため、4/5千本清掃・総会と6/7千本清掃は中止といたしました

スマイル・ボックス

6月合計 78,000円

東君…1年間大変お世話になりました。来週には無事にタスキが野際新会長に渡せると思います。

細澤君…東会長、渡邊幹事、1年間ご苦労様でした。新型コロナウイルスの影響で大変だったと思います。ゆっくり休んでください。

石渡君…出席委員長の役職を本日をもって終了することができました。ご協力をくださった委員会の方々、会員の皆様に感謝申し上げます。

實石君…東会長・渡邊幹事、1年間ご苦労様でした。来年もよろしく願いいたします。

森藤君…東会長・渡邊幹事、1年間ご苦労様でした。野際君…東会長・渡邊幹事、お疲れ様でした。

大熊君…東会長・渡邊幹事、1年間お疲れ様でした。恒吉君…清さん、ワタナベさん、出席のための忘れたマスクをいただきありがとうございます。

渡邊(好)君…1年間ありがとうございました。

渡辺(芳)君・塚本君…この度、三島駅南口、富士山三島東急ホテル内におみやげ物販店舗「ふじのくにさすよ」と「寿司・うなぎ処京丸」が6/30オープン運びとなりました。お近くに立ち寄りの際は、よろしく願いいたします。

山口君…東会長・渡邊幹事、1年間ご苦労様でした。

吉野君…東会長・渡邊幹事、コロナ禍の中ありがとうございます。

ロータリーの標語

超我の奉仕